
 

SITZUNGSPROTOKOLL DER FACHBEREICHSVERTRETUNG CHEMIE 1/7 
 

 

Protokoll zur Sitzung 
der Fachbereichsvertretung Chemie 
im Folgenden „die Fachschaft“ genannt 

am 16.10.2019 
 

 

Sitzungsleitung: Stefan Schorer 

Protokoll: Kim Wilbois 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Abstimmungsmodus: 

✅ Ja: ## ❌ Nein: ##     Enthaltungen: ## 

Anwesende: ## 
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Anwesenheitsliste: 

 

Alexandra Schanz (7. Semester, Bsc. WiChem) 

Andreas Messmer (5. Semester, Bsc. Chem) 

Benjamin Hämmerle (4. Semester, Msc. CIW) 

Chayenne Tasche (1. Semester, Bsc. CIW) 

Christian Wolf  (11. Semester, Bsc. CIW) 

Corinna Jungnitz (1. Semester, Msc. CE) 

Dominik Geißler (1. Semester, Bsc. CIW) 

Florian Keller (5. Semester, Bsc. Chem)  

Florian Stümpges (11. Semester, Msc. Chem) 

Georg Klöck (1. Semester, Bsc. CIW) 

Hannah Stahl  (3. Semester, Bsc. CIW) 

Johannes Hildenbrand (1. Semester, Bsc. CIW) 

Josef Achhammer (3. Semester, Bsc. Chem)  

Karin Kees  (7. Semester, Bsc. WiChem)  

Katharina Kraus  (1. Semester, Bsc. WiChem) 

Kim Wilbois (3. Semester, Bsc. Chem) 

Krispin Krüger (1. Semester, Bsc. WiChem) 

Lena Kunik (7. Semester, Bsc. CIW) 

Leon Weckenmann (1. Semester, Bsc. CIW) 

Luisa Reiser  (3. Semester, Bsc. Chem)  

Markus Wittmann  

Olivia Rücklin (7. Semester, Bsc. Chem)  

Philipp Schwarz (7. Semester, Bsc. WiChem) 

Sebastian Niedermaier (11. Semester, Msc. Chem)  

Valeria Serikov (1. Semester, Bsc. Chem) 
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Tagesordnung: 

 

Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 4 

BMA (Berichte, Mitteilungen, Anträge) 4 

HOFV II Fehler! Textmarke nicht definiert. 

Senat Fehler! Textmarke nicht definiert. 

Akkreditierung Fehler! Textmarke nicht definiert. 

CIW Fehler! Textmarke nicht definiert. 

ESE – Nachbesprechung Prof-Cafe 4 

Hütte 4 

Umstrukturierung ESE 5 

LaNaChem 6 

Personelles 7 

Sonstiges 7 
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1. Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 

Stefan Schorer hat die Sitzung um 18 Uhr eröffnet. Die Tagesordnung wurde angenommen. 

2. ESE – Nachbesprechung Prof-Cafe 

Die Kaffeemaschine hat nicht funktioniert, sodass Kaffee per Hand gekocht werden musste. 

Dankeschön an die Helfer und für den Kuchen! Es gab trotz Absprache sehr viel ähnlichen 

Kuchen mit Nuss. Es waren sehr wenige Dozenten da und sehr wenige Dozenten haben sich 

zurückgemeldet. Die Erstis sind relativ lange geblieben (viele allerdings nur wegen den Taschen). 

Es gab etwas Streit mit Leuten aus dem BECI, die sich gestört fühlten. Man könnte, im nächsten 

Jahr, einen Zettel ins BECI hängen, dass die Lernflächen und das BECI reserviert sind. 

Zeitplan: Nach einer halben Stunde war die Hüttenvorbesprechung vorbei, das Prof-Cafe war 

aber erst eine halbe Stunde- Wenn für die Hüttenvorbesprechung eine Dreiviertelstunde 

eingeplant würde, könnte man diese Lücke schließen, sodass die Erstis nicht so lange warten. 

 

Veranstaltungsort: Vor dem BECI ist die Veranstaltung direkt im Fluchtraum. Eventuell könnte 

man ausweichen in Raum 123. Wenn das Prof Cafe in einem Raum stattfindet, dann müssten 

keine Tische umhergeschoben werden und es gibt keine Kollisionen mit den BECIanern. 

Eventuell braucht man mehr Stehtische.  

 

3. Hütte 

Die Dinge aus dem BECI (außer Kaffeemaschine und Verbandkiste etc.) sind bereits eingepackt 

worden. Ein Kühlspray sollte noch eingekauft werden. Für die Seminare gibt’s eine Leinwand auf 

der Hütte, die POs müssten ausgedruckt werden und die laminierten StuVe Plakate müssen 

eingepackt werden. Die Leinwand im Essensraum kann für die Karaoke benutzt werden.  

Zeitplan der Seminare: Die POs und das How-to-Survive-Erstes-Semester dauerten im letzten 

Jahr zu lange 

🡺 Eine Viertelstunde Seminar und dazwischen jeweils fünf Minuten Pause. 

 

Ein weiteres Seminar zu dem HOFV II wird allerdings zu viel. Flyer und Broschüren werden 

mitgenommen und die Erstis im Gespräch einfach informiert. 

 

Verpflegung: Es gibt eine Vegetarische/Vegane Alternative für Samstagmittag. Die Würstchen 

von der FS Mathe sind eher aufwendig zu braten und werden deswegen nicht mitgenommen.   

 

Hausordnung: Muss wieder ausgedruckt und laminiert werden. Olivia druckt.  
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Geocaching: Es soll Samstag erst abends regnen. Die anwesenden Erstis sollen im Semester 

verkünden, dass sie GeocachingApps installieren sollen. Markus braucht noch vier 

Zentrifugenröhrchen; Philipp kümmert sich darum.  

 

Mörderspiel: Josef braucht die Namenslisten und die Regeln müssen ins Wiki für nächstes Jahr 

eingetragen werden. 

Karaoke: Eine Stunde Pause/Unterbrechung für die FeBo. Anlage wird mit Sprinter transportiert 

werden. 

 

Verbesserungen aus letztem Jahr: Mehrmals auf die Hausordnung hinweisen, späteres 

Mittagessen am Samstag, Essen pro Person hochkalkulieren, FeBo von mehreren Menschen 

abschmecken lassen 

 

Fahrerliste:  

    *Benji, Uggi, Philipp Hall fahren alleine 

    * Stefan (ab 16.30 Uhr): Philipp, Alex, Hannah 

    *Kim (14 Uhr): Florian K., Andreas M. 

    *Basti Fackler (16.30-17.00 Uhr): Michi,  

    *Sebastian: Marius, Markus 

    *Lena : Josef, Luisa 

    * Alex Kluy 2: Karin,  

    * Sprinter (8.30 Uhr einkaufen): Chris, Olaf, Wolli 

 

Putzplan: Florian K. macht das.  

 

Taschen, die im Sprinter mitsollen, sollen bis spätestens bis 11 Uhr abgeben werden.  

 

4. Umstrukturierung ESE 

Die Leute, die nicht in den Mathevorkurs gehen, sitzen zwischen Einführung und Unirallye drei 

Stunden rum. Der Dienstag ist ebenfalls ziemlich leer für die Nichtvorkursbesucher. Prof-Cafe 

liegt auch jedes Jahr etwas ungünstig.  

 

Vorschlag Stefan: Unirallye früher (z.B. 12.30 Uhr) legen. Eventuell Stationen wie die Bib oder 

PC Pools rausstreichen. Wegbeschreibungen sind allerdings umständlich und auch irreführend. 

Der Hörsaalfinder kommt im nächsten Jahr auf den Laufzettel. QR-Code oder Link).  

Für Dienstagnachmittag könnten eventuell zwei Gruppenstadtführungen gebucht oder das Prof 

Cafe dahin gelegt werden. Der Vorschlag wird abgelehnt. 
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Vorschlag Philipp1: Man könnte den Mathevorkurs am Montag streichen, dieser ist allerdings eh 

eher zeitknapp in der ESE-Woche. Von den Erstis wurde zurückgemeldet, dass Lydia Kunst nicht 

gut erklärt hat, Professor Taubmann wird eher gewünscht. Der gesamte Mathevorkurs soll nicht 

gestrichen werden.  

Meinungsbild: Mathevorkurs am Montag streichen zu Gunsten der Unirallye? 

Ja: 8; Nein: 17 

Vorschlag Lena: auf der BuFaTa nachfragen, wie an den anderen Unis die ESE gestaltet wird. 

 

Vorschlag Philipp2: Das Prof-Cafe könnte auf Dienstag verschoben werden. Da in der ESE-

Woche allerdings viele Klausuren sind, werden nicht ausreichend Fachschaftler helfen können. 

Zudem werden vermutlich nicht viele Professoren und Dozenten erscheinen, da in dieser Woche 

viele Tagungen sind. Die Hüttenbesprechung müsste dann nocheinmal gesondert erfolgen. Die 

Hüttenbesprechung mit dem Prof-Cafe zusammen ist aber eigentlich eine gute Idee und soll auch 

eher so beibehalten werden.  

Wenn das Prof-Cafe weiter nach hinten im Oktober verschoben wird, dann gibt es noch größere 

Organisationsprobleme mit den verschiedenen Stundenplänen und von seiten der Fachschaft. 

Zudem müsste es viel mehr Veranstaltungen am Dienstag geben, wenn das Prof Cafe am 

Dienstag ist, um die Leute zum Erscheinen zu animieren. 

 

Vorschlag Philipp3: Die ‚Hüttenseminare‘ könnten ebenfalls in der ESE halten. Allerdings steht 

das auch alles schon im Lömi. Man könnte auch einen kurzen Vortrag zu jedem Studiengang 

halten, in was für Berufen man später arbeiten kann etc.  

Da viele ähnliche Fragen von Erstis kamen, sollen diese in Zukunft in der 

Einführungsveranstaltung beantwortet werden.  

Stefan muss das Formular zur Hüttenanmeldung überarbeiten (Fotos etc.) 

 

Es wird ein AK ESE-Umstrukturierung zusammengestellt, der sich damit auseinandersetzt, 

wie man die ESE verbessert. Vertagt auf die Sommerhütte.  

 

5. LaNaChem 

Das Studiensekretariat hat die WiSe19 CIW Liste noch nicht erstellt. Es gibt eine Spende von 

Frau Kohnle zur LaNaChem. 

Olivia geht an beiden Tagen morgens einkaufen und schreibt noch die Kalkulation für die 

Finanzen. Es gibt auch Glühwein.  

16 Uhr vorher anfangen mit den Vorbereitungen  

3-4 Helfer: Mittwoch: Lena, Florian S., Chris, Philipp 
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        Donnerstag: Karin, Chris, Philipp 

Sonstige Hilfe wird auch angenommen.  

Lena fotografiert am Mittwoch, Chris am Donnerstag.  

Dauert Mittwoch bis ca. 21.40 Uhr, am Donnerstag bis ca. [EMAIL] 

6. Personelles 

Vertagt auf nächste Sitzung.  

Neue Bierbeauftragte, Neuer Vorsitz, Kittelbeauftragter, Glühweinkocher/Kaffeemaschine etc, 

EVA Neubesetzung, Protokoll Verstärkung 

7. Sonstiges 

Kloffein wird nach der Sitzung aufgehängt (Luisa hilft). 

Bufata (Münster): Olli und Lena fahren hin, eventuell billiger mit Auto fahren und die Unis, die auf 

der Strecke liegen mitnehmen.  

Email wegs Wahlfächer des CIW Master 

Es werden HiWis fürs Medizinerpraktikum gesucht.  

 

Semesterrundlauf 

01. Semester : Ja ich hatte noch kein Bier heute 

03. Semester : Ich auch nicht  

05. Semester : Die PO hat Formfehler 

07. Semester : Hat jetzt keine Ideen mehr 

11. Semester :  

17. Semester : Läuft 

 

 

19.48 Uhr 


